

Neumitgliederabend – Jung trifft Alt

Der Neumitgliederabend des SPD Ortsvereins Geismar am 28.02.2019 im Gasthaus zur Linde fand diesmal leider mit einer etwas geringeren Teilnehmerzahl statt. Immerhin konnten wir einige neue Mitglieder begrüßen und es ergaben sich in den Gesprächen mit den anwesenden Vorstandsmitgliedern auch Möglichkeiten, diese neuen Mitglieder in die Arbeit mit einzubeziehen.

Großes Interesse fand z.B. die Ankündigung, im Unterbezirk Göttingen eine **Arbeitsgemeinschaft für Bildung** einrichten zu wollen. Von den Anwesenden waren spontan drei Mitglieder bereit, dort mitzuarbeiten.



Ein weiterer Schwerpunkt dieser Veranstaltung waren **nachzuholende Ehrungen**, weil die Jubilare zum Termin der Weihnachtsfeier Ende November verhindert waren.

So wurde unser Mitglied Peter Jürgens für 50 Jahre Mitgliedschaft in der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands geehrt. Ein weiterer Jubilar war Jan-Peter Roy, der für 20 Jahre geehrt.

Die Ehrungen wurden von Thomas Oppermann, Vizepräsident des Deutschen Bundestages und Mitglied in unserem Ortsverein, und vom Ortsvereinsvorsitzenden Janek Freyjer vorgenommen.

Thomas stand natürlich auch wie immer für Fragen zur Verfügung und berichtete u.a. über die aktuelle Debatte um die Ausgestaltung der Grundrente und die Bedeutung der bevorstehenden Wahlen zum Europäischen Parlament am 26. Mai 2019.

Er bat darum, dass möglichst viele Mitglieder ihre Verwandten, Bekannten und Freunde auffordern sollten, bei dieser Wahl demokratische Parteien zu wählen, weil sonst bei einem möglichen Anwachsen der populistischen Parteien im Europäischen Parlament das Projekt Europa akut gefährdet sei.

Euer Vorstand